Medienbildungstag Bergstraße, Samstag, 18. März 2023, 10:00-16:00 Uhr, Karl Kübel Schule Bensheim

	Infostände und Mitmachaktionen der Schulen	
Raum	Schule, Ort Lehrer*in	Angebot der Schule
N001	Liebfrauenschule Bensheim Lars Schlichtherle	Vorstellung des Medienerziehungskonzeptes der LFS Vorstellung des Konzepts der Technikpaten
N001	Grundschule Schimmeldewog Matthias Dautel	3D Druck mit Tinkercad und Coding mit Lego Spike, Matatalab und Calliope in der Grundschule.
N002	Überwaldgymnasium Wald-Michelbach Dr. Ulla Hauptmann	Einsatz des Merge Cube (Augmented Reality) im Unterricht Makey Makey zum Erstellen interaktiver Unterrichtsmaterialien
N002	Langenbergschule Birkenau Thomas Rech	Medienbildung als Fach von Jahrgangsstufe 5 bis 10
N003	Medienzentrum und Digi Space, Michael Krüger Kreisvolkshochschule KVHS, Melanie Knauf	Video-Aufnahmen mit dem Greenscreen, Trickfilm mit Figuren, Trickfilm in Legetechnik mit der Trickbox, Medienportal Edupool, SW-Präsentationen: Onilo, TaskCards, tutory,, H5P Die KVHS stellt ihr Programm zur Digitalisierung vor. Kostenl. Zugang zu KVHS-Kurs am 25.3. "Safer Social Media"s
N003	ZfC Zentrum für Chemie	Frag die MINTIEs: Seit 2021 verstärken die MINTIEs Pablo, Selina, Joelina und Benny das ZFC. Sie studieren Mathematik, Physik, Chemie und Materialwissenschaft und erstellen auf Social Media Erklärvideos und Shorts
Vor N003	Karl Kübel Schule Rainer Wieland, Julia Stechmann, Navin Dass	Urban Weather Project (Digitales Nachhaltigkeitsprojekt der KKS): Wir suchen Schulen, die eine Wetterstation aufstellen und mit uns gemeinsam das Klima verbessern/ Mitmachaktion: Tassen bedrucken mit Eurem Logo
MultiMax	Martin-Luther-Schule Rimbach Frederic Weis	Robo-Biene: Löten, Werken und Arduino-Programmierung Augmented Reality im Kunstunterricht: Ausstellung von Arbeiten aus der Klasse 10
MultiMax	Starkenburg Gymnasium	Wir stellen Ihnen das Digitalkonzept des Starkenburg-Gymnasiums und insbesondere unseren iPad-Jahrgang vor. Besuchen Sie unseren Stand im MultiMax.

Besuchen Sie auch die vielfältigen Vorträge der Schulen des Kreises.

Wir danken allen Schulen,
Organisationen und
Institutionen für die
gemeinsame Gestaltung
des Medienbildungstages!



MEDIENBILDUNGSTAG BERGSTRASSE 2023

WIEVIEL DIGITALITÄT BRAUCHT GUTER UNTERRICHT?













